

2021-2022年度 **三次ロータリークラブ会報**会長テーマ **支えあおう！地域と社会をみつめて!!** ~行動し、つなげよう心のメッセージ~会長 **灘岡 直隆** 幹事 **柘植 雅寛**例会 ■ 木曜日 / 12:30~13:30 会場 ■ 三次商工会議所 2F 事務局 ■ 三次商工会議所内 〒728-0021 三次市三次町1843-1
TEL.0824-62-3127 FAX.0824-62-9580 E-mail:m-rc@p1.pionet.ne.jp URL: http://miyoshi-rc.jp/ 顔字 常光 英子国際ロータリー会長 **シェカール・メータ**国際ロータリー第2710地区 ガバナー **杉川 聡** (広島西南 RC)**Serve to Change Lives**奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために
インド(カルカッタ・マハナガル RC)みんなのためになるかどうか。
未来のためになるかどうか。
~多様性を受け入れ、相互理解を深めよう!!~**8月26日 第2668回例会****本日のプログラム**

クラブ協議会「グループ12増田AG訪問例会」

次回例会日/会場

9月2日(木) 12:30~/三次商工会議所

次回プログラム予告

新入会員卓話

2021年8月19日例会記録-第2667回-

8月26日発行: 第6号)

**会長挨拶: 灘岡 直隆**

皆さん、こんにちは。

第32回オリンピック競技大会開会式が7月23日に始まり、8月20日の閉会式をもって、あっという間の17日間が終了いたしました。メダルの色、数だけでなく、各競技の感動的なシーンや記録など、それぞれ違う個性や文化、経験を持つ人たちが集まり、コロナ禍において日本で行われた記憶に残るとても素晴らしい大会だったと思います。

一番心に残った競技は、私自身も下手なりに高校時代に部活動をしていた体操競技です。男子団体決勝で銀メダル、橋本大輝選手が個人総合で金メダル、種目別鉄棒で金メダル、村上茉愛選手が種目別床で銅メダルに入賞した事は、とても感動的な出来事でした。今から約30数年前、私が17歳の頃、県大会において男子団体で入賞したときは、会場の床は、厚さ5mmの一枚の黒いゴムマットの上に、滑りにくい布を敷いて、それを4つ方向、ガムテープで貼って留めている会場で床運動をしていました。それでも、当時団体優勝した崇徳高校の選手の1人は、その床で県内唯一、後方抱え込み2回宙返りを行っていました。その約3年後、世界体操のジュニア・オリンピックが広島県立総合体育館で行われ、当時、価格で千万円~二千万円程度すると当時顧問の先生から聞きましたが、現在競技に使われている床に近い会場が準備されており、その後、県大会に出場しその床で演技する後輩たちを羨ましく思ったのを今でも思い出します。

そして、いよいよ東京2020パラリンピック競技大会が8月24日からスタートします。皆様ご存知のように、三次市出身の川本翔大選手は自転車(ドラック・ロード)に、白砂匠庸選手は、陸上(やり投げ)で出場されますが、選手たちにとっても、それを見ている人にとっても、記憶に残る感動的な大会になればと思っています。

スポーツ等を通じ、またロータリークラブのような奉仕活動なども通じて、日本がそして世界がそれぞれの多種・多様な違いを活かしながら、共感、連帯し助け合っていくことができる世界になればと思っています。その為には当クラブにとって会員増強はとても重要になると思いますので、本日のプログラムをとっても楽しみしております。

以上、本日の例会が皆様にとって有意義な時間になりますよう、ご祈念申し上げて挨拶にかえさせていただきます。

例 会 次 第

【点 鐘】 灘岡直隆 会長 【ソング】 「君が代」 「我等の生業」

出席報告：加村満幸 部会長

第2665回(7月29日)の出席報告					第2667回(8月19日)の出席状況8			
会員数	出席者	免除者	Make-up	出席率	会員数	出席者	欠席	出席率
38	28	0	0	73.68%	39	32	7	82.05%

SAA報告：松尾 宏 SAA

スマイル		計3,000円
氏 名	内 容	
明山 晃映 創業月	分刻みのお盆も無事に終わりました。 水本行亮、柘植雅寛	

プログラム：会員増強部会担当例会

「会員増強について」



会員組織委員長
児玉 敏宏会員



ロータリー情報部会長
藤井 憲昭会員



会員増強・会員選考・職業分類部会長
丸田 洋司会員

